



COMMUNIQUÉ AUX PARENTS

École des Cœurs-Vaillants / 7 février 2024

« Révèle tes couleurs! »

Chers parents,

Voici le communiqué pour le mois de février. Plusieurs informations importantes s'y retrouvent. Merci d'en prendre connaissance attentivement.

Recevez, chers parents, nos sincères salutations.

Louise Roberge-Lemieux, directrice
Emmanuelle Goyette, directrice adjointe

SEMAINE DES ENSEIGNANTS

La semaine des enseignants est en cours présentement. Ainsi, nous invitons les parents qui le souhaitent, à écrire un message aux enseignants pour exprimer leur reconnaissance et souligner leur excellent travail. Nous avons profité de cette semaine pour les remercier avec différentes attentions spéciales.

PÉRIODE D'INSCRIPTION

Cette année, la période d'inscription a lieu du **20 au 29 février 2024**. La demande d'admission est obligatoire pour tous les élèves qui fréquenteront une classe du préscolaire en septembre 2024 et pour tous les nouveaux élèves du primaire.

Veillez prendre note que la journée du **mercredi 21 février 2024 est réservée à l'inscription de nos futurs élèves du préscolaire 5 ans.**

Pour les élèves qui fréquentent déjà l'école, vous recevrez une communication pour procéder à la réinscription avec Mozaïk-parent

Le secrétariat de l'école des Cœurs-Vaillants sera ouvert aux heures suivantes :

21 février : 7 h 30 à 12 h et 13 h à 18 h

Les autres jours : 7 h 45 à 11 h 40 et 12 h 40 à 15 h 45

PLAN DE RATTRAPAGE

Nous tenons à vous informer des actions entreprises et des décisions prises à l'école des Cœurs-Vaillants concernant le déploiement du plan de rattrapage annoncé par le ministre de l'Éducation.

Les mesures temporaires visent essentiellement à offrir aux élèves tous les moyens nécessaires pour favoriser leur réussite éducative. Ainsi, les sommes annoncées permettront de bonifier le soutien par l'intensification des mesures déjà mises en place.

En effet, dans les prochaines semaines, nous appliquerons le plan qui consiste à adapter nos mesures en fonction des besoins réels de nos élèves. Que ce soit par l'ajout d'aide à la classe, de tutorat, de récupération ou d'aide aux devoirs, sachez que tous les membres du personnel de l'école se mobilisent afin de soutenir les élèves, car ils ont à cœur la réussite de nos élèves. En espérant que ces informations répondent à vos questionnements.

Par ailleurs, les épreuves ministérielles de juin en 4^e et 6^e année ont été déplacées. Ainsi, veuillez prendre note que les nouvelles dates vous seront transmises dans le prochain communiqué.

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

La prochaine réunion du CÉ se tiendra le **mardi 20 février 2024 à 19 heures**. Il est possible d'assister à ces rencontres à titre de public. Vous pouvez nous informer via l'adresse courriel coeurs-vaillants@cssdd.gouv.qc.ca. Nous profitons de l'occasion pour vous transmettre l'adresse courriel de la présidente, Madame Mylène Renaud ce.coeurs-vaillants@gmail.com.

LES JOURNÉES DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE

Les journées de la persévérance scolaire se tiendront dans la semaine du 12 au 16 février. À l'aube de la 3^e étape, nous désirons féliciter tous les élèves et le personnel de l'école pour leur motivation. Continuons nos efforts jusqu'à la fin de l'année scolaire. La persévérance est une belle qualité que nous souhaitons faire rayonner dans notre école, car ensemble, nous encourageons nos jeunes à développer tout leur potentiel!



SEMAINE DE RELÂCHE

La semaine de relâche permet aux élèves de changer de routine et de profiter du plein air. C'est le bon moment pour se reposer et se divertir. Nous connaissons tous les bienfaits de bouger et de s'oxygéner. Lors de cette semaine de vacances, la vigilance quant à l'utilisation des écrans chez les enfants est d'une grande importance. Nous espérons retrouver nos élèves en pleine forme et prêts à s'engager pour entamer la dernière étape de l'année. Cette dernière a une pondération (valeur) de 60% de l'année scolaire.

Nous souhaitons une belle relâche à tous nos élèves et aux membres du personnel. Nous vous souhaitons beaucoup de plaisir et du bonheur en famille!

Merci à l'équipe du service de garde qui offrira de belles activités aux élèves inscrits!

SÉCURITÉ ROUTIÈRE

Nous vous invitons à visionner une capsule vidéo qui a été préparée pour souligner le travail des brigadiers scolaires à notre école. [Capsule Coeurs-Vaillants.mp4](#)

En effet, dans le cadre de la Campagne de sécurité routière présentée par la Fédération des transporteurs par autobus (FTA), le Service du transport scolaire du Centre de services scolaire des Découvreurs souhaite sensibiliser l'ensemble des élèves sur l'importance d'adopter des comportements sécuritaires lors de leurs déplacements vers l'école.

DÉMÉNAGEMENT

Nous vous rappelons qu'il est très important de nous signaler tout changement d'adresse au cours de l'année scolaire et non seulement lors de la période d'inscription. Vous devrez présenter une preuve de la nouvelle adresse soit en personne au secrétariat ou bien par courriel.

DIRECTIVE MINISTERIELLE

Depuis le 31 décembre 2023, une nouvelle *Directive concernant l'utilisation du cellulaire, des écouteurs et d'autres appareils mobiles personnels* par les élèves dans les locaux des écoles et des centres de services scolaires où sont dispensés des services d'enseignement primaire et secondaire est en vigueur. Cette directive fait en sorte d'interdire l'utilisation du cellulaire, des écouteurs et d'autres appareils mobiles personnels par les élèves dans les locaux des écoles.

Merci de votre collaboration.

FÉVRIER EN MUSIQUE!

Dans le cadre du cours de musique, 2 belles activités musicales seront offertes aux élèves. Le 13 février, en collaboration avec le Club des Petits Déjeuners, nous accueillerons à notre école l'orchestre symphonique de Québec (OSQ) et tous les élèves de l'école assisteront à un concert. Une collation spéciale sera offerte aux élèves. Le mercredi 21 février, tous les élèves du primaire auront la chance de se rendre à Valcartier afin d'écouter le 22^e Régiment de Québec.

ST-VALENTIN

Le mercredi 14 février, jour de la St-Valentin, les élèves seront invités à porter du rouge, du rose ou du blanc. D'autres activités seront proposées aux élèves.

TEMPÊTE/JOUR DE CLASSE

Considérant la fermeture de l'école lors du 10 janvier dernier en raison des conditions météorologiques, la journée du 22 avril devient une journée de classe (jour 9) plutôt qu'une journée pédagogique.

CLUB DES PETITS DÉJEUNERS

Nous recherchons activement des personnes bénévoles pour nous aider à offrir le Club des Petits déjeuners. Vous souhaitez vous impliquer pour une bonne cause et vous êtes disponible un ou quelques matins par semaine entre 7 heures et 8 heures? Vous connaissez quelqu'un intéressé dans votre entourage? C'est donc le moment de nous écrire directement à l'une ou l'autre de ces adresses courriel : louise.rlemieux@cssdd.gouv.qv.ca ou emmanuelle.goyette@cssdd.gouv.qc.ca

CONFÉRENCES TRIPLE-P

Le programme Triple P vise à soutenir les habiletés parentales des parents d'enfants âgés de 2 à 12 ans. Parce qu'il n'est pas toujours facile d'exercer le rôle de parent, Triple P vous offre un ensemble d'activités gratuites pour vous soutenir dans vos relations parents-enfants et rehausser votre sentiment de compétence parentale dont une série de conférences publiques et gratuites. Pour plus d'informations, vous pouvez consulter le [site internet](#).

Pour plus d'information, contactez le 418 661-6951, poste 37070 (boîte vocale centralisée).

JOURNÉE PÉDAGOGIQUE FLOTTANTE DU 1^{ER} MARS

La journée pédagogique du 1^{er} mars permettra de réaliser des rencontres de parents entre titulaires ou spécialistes et parents. Ces rencontres ne concernent pas tous les parents. Il s'agit de rencontres sur invitation de la part du personnel ou pour certains parents qui éprouvent le besoin d'échanger avec un enseignant.

Si vous souhaitez rencontrer ou communiquer avec un enseignant spécialiste, nous vous invitons à utiliser l'adresse courriel associée :

Matière	Nom de l'enseignant.e	Adresse courriel
Musique	M. Jean-François Fortin	jean-francois.fortin@cssdd.gouv.qc.ca
Anglais	Mme Kim Payne	kim.payne@cssdd.gouv.qc.ca
Anglais	Mme Angie Brizard	angie.brizard@cssdd.gouv.qc.ca
Arts plastiques	Mme Anabelle Lavoie-Santerre	a.lavoie-santerre@cssdd.gouv.qc.ca
Éducation Physique	M. Yannick Frenette	yannick.frenette@cssdd.gouv.qc.ca
Éducation Physique	M. Mathieu Landry-Côté	mathieu.landry-cote@cssdd.gouv.qc.ca



OPÉRATION ENFANT SOLEIL / JOURNÉE PORTE TON PYJ

Le 16 mai 2024, des enseignants de notre centre de services, vont relier l'ensemble des écoles primaires et secondaires du Centre de services scolaire des Découvreurs sur plus de 60 km. Leur but ? **Amasser des fonds pour Opération Enfant Soleil.**

Depuis 2016, l'événement prend de plus en plus d'ampleur au sein du Centre de services scolaire. En effet, des milliers d'élèves, membres du personnel et parents se sont joints à eux pour partager la course et faire partie du mouvement! Lors de la dernière édition, **plus de 42 kilomètres ont été parcourus en compagnie d'élèves** : quel engouement !

Activité de financement

Le quotidien d'un enfant malade qui est hospitalisé est très différent de celui d'un enfant qui bénéficie de la santé. **La journée « Porte ton pyj »** est une occasion de s'informer sur le sujet, de démontrer notre solidarité et de poser une action symbolique pour les aider. Le pyjama symbolise la jaquette d'hôpital que porte l'enfant malade, alité contre son gré, tous les jours.

L'école des Cœurs-Vaillants vivra cette activité le 22 février 2024. Le don sera encouragé, bien qu'il demeure une contribution volontaire. Tous les dons recueillis seront remis à **Opération Enfant Soleil** via l'événement **Les Découvreurs à la course**.

Au nom des enfants malades, nous vous remercions à l'avance de votre participation!

L'équipe « *Les Découvreurs à la course* »

Rappel de dates importantes...

5 au 9 février 2024 : Semaine des enseignants
13 février 2024 : Concert orchestre symphonique à l'école
14 février 2024 : Saint-Valentin
16 février 2024 : Journée pédagogique
20 février 2024 : Conseil d'établissement
21 février 2024 : Journée d'inscription au préscolaire
28 février 2024 : Remise du bulletin de la 2^e étape
1^{er} mars 2024 : Journée pédagogique flottante/Rencontre de parents
4 au 7 mars 2024 : Semaine de relâche
8 mars 2024 : Congé pour tous
26 mars 2024 : Conseil d'établissement

Louise Roberge-Lemieux, directrice

Emmanuelle Goyette, directrice adjointe